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N i e d e r s c h r i f t  
über die 10. Sitzung des Ortsbeirates Diedesfeld 
der Stadt Neustadt an der Weinstraße 
am Mittwoch, dem 14.10.2015, 20:00 Uhr, 
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Diedesfeld 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Anwesend: 

Mitglieder 
Baßler, Sabine  
Ehmer, Klaus  
Graf, Caroline  
Hoffmann, Margarete  
Jäger, Helmut  
Leithmann, Hans-Peter  
Rumsauer, Hermann  
Rumsauer, Janosch  
Wirsching, Ingrid  

Gäste 
Henigin, Patrick  

Verwaltung 
Sauter, Christine  

Ortsvorsteher 
Henigin, Roland  
 

Entschuldigt: 
Stadtvorstand 
Löffler, Hans Georg  

Mitglieder 
Grün, Karin  
Titz, Ernst  

Verwaltung 
Seebach, Harald  
 
 

 
 
 
TAGE SORDN UN G:  
 
1.  Kerwenachbesprechung 
  
2.  Vorbereitung Volkstrauertag 
  
3.  Vorbereitung Weihnachtsmarkt 
  
4.  Mitteilungen und Anfragen 
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Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. Er begrüßt die anwesenden Bürger, bzw. Vertreter der Vereine. 

 

 
TOP 1  
Kerwenachbesprechung 
 
 

 
Herr Henigin verliest die Mail der TUS, sowie die von Herrn Helmut Isler, der 

Kerwenachbesprechung betreffend, da diese verhindert sind. 

Es wird angesprochen, dass die Umleitungsbeschilderung Richtung Sackgasse nicht sehr 

sinnvoll war und zu Irritationen geführt hat. 

Zur direkten Kerweausführung wurde sich wie folgt geäußert: 

 Es wird angeregt, ob man nicht bei der Reitschule einen Getränkestand platzieren 

kann. Hier spricht  im Grunde nichts dagegen, aber man muss auch jemanden finden, 

der diesen betreibt, welches das größere Problem darstellt. 

 Die Oldtimerausstellung wurde gelobt und darum gebeten, falls möglich auszuweiten. 

Herr Henigin gibt aber zu verstehen, dass sich die Ausstellung nur auf Autos 

beschränken soll, aber nicht auf Großfahrzeuge wie Schlepper usw. Hier wäre eine 

Möglichkeit, wenn sich ein Hof findet, der größere Fahrzeuge Themen bezogen unter- 

bzw. ausstellen würde. 

 Die Resonanz war zum größten Teil positiv. 

 Infoladen der Ortsverwaltung soll beibehalten werden. 

 Herr Henigin teilt mit, wie geplant ist nächstes Jahr die Lichterkette zu hängen, damit 

für LKWs keine Gefahr mehr besteht. 

 Frau Baßler teilt mit, dass das Kerwerätsel gut durch die Kinder angenommen wurde 

und auch gut organisiert war. Sie bedankt sich auf diesem Weg auch bei den 

Ausschankstellen für die Spende des Traubensaftes. 

 

 
TOP 2  
Vorbereitung Volkstrauertag 
 
 

 
Der Ortsvorsteher teilt mit, dass sonntags kein separater Gottesdienst stattfindet, sondern mit 

dem Gottesdienst von Samstagabend verbunden. Herr Henigin gibt die Uhrzeit (10:30 Uhr) 

bekannt und fragt die anwesenden Vereine wegen der Gestaltung, bzw. bittet gegebenenfalls 

um Rückmeldung. 
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TOP 3  
Vorbereitung Weihnachtsmarkt 
 
 

 
Herr Patrick Henigin verteilt das Protokoll, des Arbeitskreis Weihnachtsmarkt und gibt den 

aktuellen Planungsstand, des diesjährigen Weihnachtsmarktes bekannt. Dieser steht unter 

dem Motto „Nordische Weihnacht“. Weitere besprochene Punkte sind: 

 Ob die Gruppe „Querbeet“ am Weihnachtsmarkt teilnimmt, Herr Ehmer will sich 

informieren. 

 Gesangsverein und Kirchenchor nehmen aus terminlichen Gründen nicht teil. 

 Frau Rottmayer (Schmuckstand) nimmt am Weihnachtsmarkt teil, wenn genügend 

Platz vorhanden ist, damit die Fläche der Schmuckausstellung gewährleistet ist, damit 

der Schmuck auch richtig wirken kann und das schauende Kunden dadurch das 

Sichtfeld nicht versperren. 

 Frau Lippert (Christbaumkugeln, Handarbeit) möchte sich auch am Weihnachtsmarkt 

beteiligen. 

 Die Krabbelgruppe und ein Gewürzstand nehmen eventuell auch teil, Teilnahme noch 

nicht zugesichert. 

 Das erste Obergeschoss, sowie der Frauenraum soll räumlich auch genutzt werden, 

dies wird auch entsprechend beschildert. 

 Werbeflyer werden Anfang November ausgeteilt. 

 In der Zeit, in der keine musikalischen Stücke vorgetragen werden, würde Herr 

Kuhnert dem Geschehen eine musikalische Umrahmung geben. 

 Es wurde nachgefragt, ob die im Protokoll angegebenen Zeiten fest vorgeschrieben 

sind. Herr Patrick Henigin, sowie Herr Henigin teilen mit, dass dies Richtzeiten sind, 

worauf man sich unter den Anwesenden einigte diese freitags und samstags von 20 

auf 21 Uhr zu verlängern. 

 Auf die Frage, ob es Stehtische geben wird, teilte Herr P. Henigin mit, dass auf jeden 

Fall 8 Stück aufgestellt werden. 

 Der Ortsvorsteher fragt die Anwesenden, wer vielleicht Jemand weiß, der eine große 

Tanne im Vorgarten hat und diese auch weg haben möchte. Keine positiven 

Meldungen. Herr Henigin bittet darum sich umzuhören und ihm Rückmeldung zu 

geben. 

 Herr Henigin sprach auch die Baumabholung am 24.11.15 an. Hier bereiterklärt 

haben sich: Herr Klaus Ehmer, Herr Wilfried Schwarzweller, Herr Patrick Henigin, 

Herr Helmut Frühbis, Herr Klaus Hemmer. Geplant ist, dass man mit den Bäumen 

gegen 16:30 Uhr vor ort ist. Wer Äste braucht, soll sich nehmen. 
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 Der Vorsitzende fragt die Ortsbeiratsmitglieder, ob sie wieder bereit wären, einen 

Crepesstand zu betreiben, hierfür sprach sich die Mehrheit aus. 

 

 
TOP 4  
Mitteilungen und Anfragen 
 
 

 
 Frau Baßler stellt das neue Konzept des Krönungsabends (06.11.15) vor und bittet 

darum, dies auch per Mund zu Mund Propaganda weiter zu tragen. Im Anschluss 

nach den Krönungen wird eine Weinverprobung stattfinden und es wird ein kleines 

Buffet geben. Flyer werden verteilt.  

 Frau Hoffmann teilt mit, dass die Arbeiten auf dem Friedhof ruhen. Da das alte 

Gemäuer gestützt werden musste. Herr Henigin teilt mit, dass lt. Herrn Fuhrer das 

Gemäuer nicht baufällig wäre. 

 Die Pfade zur Heerstraße und Zum Klausental wurden nicht gemäht. Herr Henigin teil 

mit, dass bis zu einem Umkreis von 1,50 m die Eigentümer selbst die Mäharbeiten 

durchführen müssen. 

 Wurde im Verbindungspfad zur Weinstraße der Zaun repariert? (Protokoll vom 

15.07.15) 

 Herr Henigin teilt mit, dass die Poller (herausnehmbar) vor dem Rathaus realisiert 

werden. Es werden Pläne erstellt 

 

 
 
 
 
Ende der Sitzung: 21:18 Uhr 
 

 

 

 

Vorsitzender Protokollführer/in 

 

 

Roland Henigin Christine Sauter 
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